



Santa Fe, 16 de Junio de 2021.-

PROYECTO DE DECLARACIÓN
SANTAFESINO DESTACADO

El Honorable Concejo Municipal de Santa Fe, declara “Santafesino destacado”, al Dr Juan Pablo Poletti por su trayectoria y destacada labor y aporte al Sistema de Salud de la ciudad de Santa Fe.

Santa Fe 16 de Junio de 2021

FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por objeto que El Honorable concejo Municipal de la ciudad de Santa Fe declare Santafesino Destacado al Dr. Juan Pablo Poletti por su trayectoria, destacada labor y aporte al sistema de Salud de la ciudad de Santa Fe.

El Dr. Juan Pablo Poletti es médico cirujano cursó su carrera en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Rosario y hace ocho años que se desempeña como director del Cullen, hospital emblemático y de suma importancia en la ciudad de Santa Fe y en todo en centro de la Provincia. Además, es uno de los miembros del equipo asesor del gobernador en la emergencia sanitaria por la pandemia de Covid-19.

Actualmente, toda la sociedad intenta asimilar el impacto que ha causado y está causando la pandemia por COVID-19 cuyos efectos aún no se terminan de estimar. En este contexto el desafío global que implica la adaptación a un escenario extraordinario en el ámbito del Sistema de Salud, y ese cometido ha sido gestionado con eficiencia y pericia por parte del Dr. Poletti en este año que hemos convivido con el coronavirus.

En lo que atañe a nuestra Ciudad Capital de Santa Fe, entre quienes se encuentran en la primera línea de batalla asumiendo sin titubeos una responsabilidad ingente, de la cual nadie estaba advertido, pero que sin embargo con el correr de los días podemos notar como un ciudadano con



vocación en el lugar correcto en el momento indicado puede marcar la diferencia y asumir el timón de este barco en el que nos encontramos en medio de una gran tormenta logrando sostener un rumbo fijo, este el caso del Dr. Juan Pablo Poletti.

Es oportuno traer a colación palabras del Dr. Juan Pablo Poletti donde expresa y comparte como surgió su vocación por la medicina, en una nota vertida al medio de comunicación Aires de Santa Fe: ***“Cuando era chico siempre buscaba una excusa para ir con mi papá, que era médico cirujano, al sanatorio en el que trabajaba. En los almuerzos escuchaba con admiración cómo le contaba a mamá la situación de sus pacientes. Terminé la secundaria, dejé todo y me fui a hacer los primeros tres años de la carrera a la ciudad de Rosario. Allí vivía con mis hermanos y mis primos. Luego se habilitó una extensión de la UNR y terminé en Santa Fe”.***

Con un rol activo desde que comenzó como director cuando asumió el cargo allá por 2013, poco a poco se fue volviendo una referencia y una voz de consulta. Lejos de los personalismos, buscando todo el tiempo que se lo intenta reconocer no duda en destacar la labor de sus equipos de trabajos sin los cuales, según dichos de él, sería imposible llevar adelante la tarea que desempeña y con la excelencia que lo hace.

Asimismo, asumió el desafío de motivar al personal de salud para el momento que de enfrentar la pandemia cuando aún no había información suficiente, con la carga emocional que esto implicaba para cada uno de los actores publicó una carta a la que tituló “Te necesito a vos” carta que rápidamente se haría conocida por todos y que posteriormente extendió a toda la ciudadanía como un llamado para que todos colaboremos desde nuestro lugar en esta lucha. Carta que a continuación reproducimos:

Hoy te hablo a VOS querido “EQUIPO DE SALUD”. Hoy está por empezar el partido más importante de nuestra vida como sociedad y es ahí, donde necesito que a este PARTIDO, VOS!!!! lo juegues de titular, más que nunca te necesito en la cancha, en la trinchera poniendo el cuerpo, como siempre lo hiciste.

Hoy necesito que dejes tus miedos de lado, que confíes en que te vamos a cuidar, que vamos a estar todos codo a codo peleando en esta batalla, NADIE se puede quedar afuera, los necesitamos a TODOS. HOY más que nunca hay que ponerse ese traje de héroe que nos identifica y hacer honor al mismo; no nos podemos quedar en el banco de suplente, no podemos acusar le-



 Valeria Lopez Delzar
 valelopezdelzar
 @valedelzar
 342-5121155

sión, no nos saquemos “roja” para no poder jugar este partido, sino por el contrario pongámonos la cinta de capitán, pidamos la pelota y hagamos frente a este momento. Y no sólo te necesito ahí, sino que además lo hagamos con una sonrisa, que cuando el cansancio nos quiera ganar, apretemos los dientes debajo de ese barbijo y pensemos en cada uno de nuestros seres queridos y sigamos luchando por ellos, con el orgullo de saber que estamos ahí jugando este partido por cada uno de los santafesinos que nos necesitan.

Por todo esto es que te digo: “TE NECESITO”, quiero pelear codo a codo con vos esta batalla, quiero que sepas que estoy orgulloso de pertenecer a este “equipo de salud” y a pesar de no poder abrazarnos, al concluir nos daremos cada uno la sonrisa más grande de satisfacción por el deber cumplido, con la tranquilidad de poder volver a casa y que no sólo nuestra familia sino la sociedad entera estará orgullosa de cada uno de nosotros porque podremos ir al super, verdulería, almacén y decir que uno jugó ese partido y allí estaremos con el cansancio que nos pueda quedar en el cuerpo pero con el HONOR Y LA GRANDEZA EN EL ALMA. NO ME DEJES SOLO. TE NECESITO.”

Es en este sentido, es que pretendemos rescatar estas acciones como valores dignos de reconocimiento, gestos que marcan la historia de nuestra ciudad en personas que trabajan arduo por los y las santafesinas, que se brindan al lugar que pertenecen y que todos quienes nacimos y compartimos vivencias en esta ciudad aspiramos a que sea una ciudad justa e igualitaria para quienes lo habitamos. No son muchas las ocasiones en que podemos reconocer y destacar a personas por su labor incansable en el mismo momento que estas tareas se ejercen y se desempeñan, por eso pretendemos que este reconocimiento para el Dr. Juan Pablo Poletti no llegue a futuro cuando la pandemia forme parte de la historia, sino que juzgamos necesario y justo realizarlo en este momento tan crucial.

Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares me acompañen con su voto para el presente proyecto.